
本日の新任者歓迎会は、上伊那教育会とともに信濃教育会も主

催者の一員とさせていただいている。信濃教育会は会員減少し

ているが、上伊那教育会は会員が大幅に増えている。上伊那は

人を大事にしている地であることが理由かと思う。 

今年度、上伊那で「信濃の国探訪」「合唱」「発達障がいの理解

と支援」の３つの講習会が行われる。信濃教育会の事業に参加

をお願いしたい。（大日方 信濃教育会） 

 

 

 

 

 

 

５月９日（月） 上伊那教育会新入会員歓迎研修会が 

教育会館で行われました。 

 はじめに上伊那教育会会長 小林 克彦 先生から 

上伊那教育会事業等概要についてリーフレットを元に 

説明があり、続いて、信濃教育会 大日方 秀康 様 

からお祝いの言葉をいただきました。新入会員代表と 

して七久保小学校 曽我 佳伸 先生からお礼の言葉 

の後、懇親茶話会になりました。 

 

                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新入会員歓迎会 

「上伊那教育会の３つの特色」 

①子どもを中心にし「上伊那は一つ」を合い言葉に、諸団体の関係が

非常に良好です。教職員組合、地域と一緒になって活動を進めること

が多くあります。他の郡市には見られない取り組みが特徴です。 

②研修事業をたいへん大切にしている。特に 3大研修（哲学研修、文

学研修、授業研修）特徴的な事業をしている。ぜひ積極的に参加して

ほしい。 

③教科等研究会(同好会)が大事にされ、活動が盛んである。自ら求め

て研修を行う。そういった気運の高い上伊那です。ぜひ入会して研修

を深めてほしい。（小林 上伊那教育会会長） 

私たち新入会員のために、温かい歓迎会を開催していただきあ

りがとうございます。私の出身下伊那には、上伊那でお世話に

なった先生方がたくさんいて「上伊那教育会の団結力はすばら

しい」「上伊那の先生方は気概がある、勢いがある」そんな話を

聞いてきたので、上伊那にあこがれをもっていた。これから上

伊那教育会の特色を大事にして、上伊那の子ども達のために精

一杯がんばっていきたい。（曽我 新入会員代表） 



７６名の新入会員が参加した歓迎研修会は、近くに座った会員同士が情報交換し、和気あいあいとし

た有意義な会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育会のことが 

よくわかりました。 

上伊那のあたたかさが 

伝わってきました。 


